

HANSESTADT WIPPERFÜRTH
Der Bürgermeister



Wipperfürth, im Dezember 2019

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Jahr 2019 neigt sich seinem Ende zu. Nach einer anfangs durchaus schwierigen Phase im Zusammenhang mit dem Umbau des Marktplatzes freue ich mich sehr, jetzt am Jahresende feststellen zu können, dass uns auch in diesem Jahr wieder einige wichtige Projekte für die Hansestadt Wipperfürth und die Menschen, die hier leben, gelungen sind.

Insbesondere der Marktplatz und die daran angrenzenden Bereiche nehmen jetzt immer deutlichere Konturen an. Es geht spürbar voran und unsere Stadt entwickelt sich in vielerlei Hinsicht positiv in Richtung Zukunft. Beim Innenstadtumbau (InHK) haben wir den größten Anteil geschafft und wir können zuversichtlich auf den 06.06.2020 blicken, wenn wir gemeinsam die offizielle Eröffnung des neuen Marktplatzes feiern werden. Diesen Termin dürfen Sie sich in Ihrem neuen Kalender für 2020 gerne schon vormerken.

Für das nun kurz bevorstehende Weihnachtsfest wünsche ich Ihnen und Ihren Familien friedliche und erholsame Festtage, alles erdenklich Gute inklusive Gesundheit und Gottes Segen für das kommende Jahr 2020.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr

A handwritten signature in blue ink, reading "M. von Rekowski".

Michael von Rekowski
-Bürgermeister-